

Le selectionneur de l'Algérie, Djamel Belmadi, pourrait avoir perdu un nouvel international à un mois des barrages d'accession à la Coupe du Monde face au Cameroun.

Les mauvaises nouvelles s'enchaînent pour l'Algérie. Alors que Youcef Atal, victime d'une fracture de la clavicule, pourrait devoir renoncer aux barrages d'accession à la Coupe du Monde, un autre habitué des listes de Djamel Belmadi s'est blessé.

En effet,, Baghdad Bounedjah est sorti sur blessure avec son club d'Al-Sadd. Ce dernier aurait ressenti une gêne au niveau de l'adducteur, après avoir marqué en première période.

De mauvaise augure à un mois de la confrontation face au Cameroun pour s'offrir une place à la Coupe du Monde 2022 au Qatar.

Le match aller aura lieu au Stade Japoma le 25 mars